

Vermet dit Laforme Antoine, m. à Baibe Menard, St. François, 1670.

Note B.

Extrait du « Plan général de l'état présent des missions du Canada, fait en l'année 1683. »

« Cet état, » dit l'*Abeille*, (où a été puisé ce qui suit,) « a servi de base à un mémoire que Mgr. de Laval présenta au roi en 1684 sur la fixation d'un certain nombre de cures en Canada. Il contient un recensement fait probablement par les curés et les missionnaires avec toute l'exactitude possible. »

DE L'ISLE ST. LAURENT.

(Orléans.)

“ L'isle St. Laurent est distante de Québec de deux lieues et contient sept lieues de long sur quatorze de tour et est habitée des deux côtés. Le côté du nord regarde la côte de Beaupré et l'autre côté les terres du sud, et est desservie par deux prêtres.

Monsieur Lamy, prêtre âgé de 40 ans, venu de France en l'année 1673, dessert la Sainte Famille et Saint François, il fait sa résidence à la Sainte Famille où il est en pension chez un habitant.

St. François.—Saint François est distant de Québec de 9 lieues et 3 de la Sainte-Famille, situé dans le bout de l'isle. Cette paroisse a une lieue et demie d'étendue d'un côté et une lieue de l'autre, il y a 30 familles et 165 âmes. Il y a une chapelle de bois de 30 pieds de long et 20 de large, sans presbytère, l'église est dédiée à St. François de Sales.

Ste. Famille. La Sainte Famille est distante de Québec de six lieues, située du côté du nord, il y a 51 familles et 384 âmes, l'église est bâtie de pierre dédiée à la Sainte Famille, longue de 80 pieds et large de 36 ; elle est couverte de paille qui ne vaut plus rien et a besoin de réparation, il y a un presbytère qui n'est plus logeable.